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CARACAS.-El presidente de FedecÃ¡maras, Francisco MartÃnez, cuestionÃ³ que no se le hayan dado opciones para que
Kimberly Clark se quede en el paÃs, y no se sabe si seguirÃ¡ el mismo esquema que se usÃ³ con Clorox en su momento.



En entrevista al programa En SintonÃa de UniÃ³n Radio, dijo que â€œel tema es que los poquitos productos que se ven en
los anaqueles son por la empresa privada del paÃs, casi ninguno de los productos de las empresas expropiadas. Esos
productos desaparecieron hace mucho tiempoâ€•.



Dijo que el gobierno tiene el control de las importaciones desde el 2007, por medio de un Plan SimÃ³n BolÃvar se
proponÃa el abastecimiento pleno. Dijo que en la gira que tuvo por el paÃs â€œvio al pueblo venezolano durmiendo en las
aceras para obtener un nÃºmero de la loterÃa del hambre para comprar un kilo de lo que sea â€•.





http://unionradio.net/fedecamaras-se-le-debieron-dar-opciones-a-kimberly-clark/ 
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